



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 127
20 de Febrero de 2017

El país recibe a Sociólogos y Politólogos con formación crítica

Con un reto dentro del área de las Ciencias Sociales, las carreras de Sociología y de Política entregó al país la tercera promoción de graduados por medio del examen complejo, una de las modalidades de graduación acogida por los estudiantes, en la que se contempla la rendición de un examen con preguntas de base estructurada que se enfocan en un repaso de las materias que conforman la malla curricular de las carreras.

Francisco Hidalgo, director de las carreras, informó sobre la constitución de la nueva Facultad de Ciencias Sociales y Humanas a la que pertenecen Sociología y Política. Además, dijo que se espera la resolución financiera para que empiece a funcionar como Facultad.

Para José Molina, mejor graduado, hizo un recuento sobre su vida académica dentro de esta institución y destacó la importancia de las ciencias sociales para generar un sentido crítico frente a la dinámica social, a las desigualdades sociales y a las relaciones de poder que se evidencian dentro de la sociedad. Así, dejó sentada la idea sobre el esfuerzo que demanda rendir un examen para graduarse.

Según lo explicó Hidalgo, desde la Unidad de Titulación se trabaja para incluir una parte práctica que complemente la teoría en dicho examen. Así los diez graduados alcanzaron el puntaje y cumplieron con los requerimientos para su titulación. **J.G**

